

Kreisliga

SG Sandbach : TV 1924 Gammelsbach
Freitag, 26.04.2024, 20:30 Uhr

Sieg für die SG Sandbach in der Kreisliga

Ohne größere Probleme den Sieg eingefahren - So könnte man den Heimerfolg der SG Sandbach im Spiel der Kreisliga gegen den TV 1924 Gammelsbach umschreiben, der schon nach unter 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass beide Mannschaften das Spiel am Freitagabend mit Ersatzspielern bestritten. Das Satzverhältnis von 27:6 zeigt beim deutlichen 9:1-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt war an diesem Tag insbesondere Stefan Heckmann, der seine Partien allesamt gewann.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Mit nur einem Satzverlust gingen Heusel / Simon-Montoya gegen Helm / Denniger durchs Ziel, denn das Spiel endete mit einem 3:1-Erfolg. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Heckmann / Faust machten mit Dinkeldein / Volk beim 11:7, 11:5, 11:4 recht kurzen Prozess und gewannen ihr Doppel sicher. Volk / Borth machten mit Kastner / Beyer beim 11:6, 11:9, 11:7 recht kurzen Prozess und gewannen ihr Doppel sicher. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 3:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Zwischenzeitlich musste Stefan Heckmann zwar einen Satz weggeben, fuhr sein Spiel gegen Thorben Helm aber trotzdem sicher mit 11:6, 14:16, 12:10, 11:7 ein. Gerhard Heusel hatte nachfolgend gegen Ralf Dinkeldein bei seinem 3:0 wenig Schwierigkeiten und überraschte Dinkeldein, dem im Vorfeld zumindest auf dem Papier die eindeutige Favoritenrolle zugewiesen wurde. Anschließend ging es beim Spielstand von 5:0 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. Zwar brachte Jochen Volk Leonardo Simon-Montoya phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Leonardo Simon-Montoya mit 3:1 durch. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Klaus Denniger war für Wolfgang Volk letzten Endes wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Bei einem Spielstand von 6:1 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Nicht einen Satzgewinn überließ Sebastian Borth seinem Gegner Pascal Beyer beim sicheren 3:0-Erfolg und steuerte damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. Beim 3:0-Erfolg gelang es Lydia Faust die Gastspielerin Petra Kastner in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der SG Sandbach und des TV 1924 Gammelsbach. Stefan Heckmann hatte danach seinen Gegner Ralf Dinkeldein beim ungefährdeten 11:9, 11:3, 11:8 komplett im Griff. Das war ein souveräner Sieg. Durch diesen Gewinn weist die Saison-Bilanz von Heckmann nun 25 Siege bei 5 Niederlagen aus. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der SG Sandbach die Saison mit einem Punkteverhältnis von 16:20 bei 7 Saison-Siegen, 9 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TV 1924 Gammelsbach erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 14:22. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

SG Sandbach

Doppel: Heusel / Simon-Montoya 1:0, Heckmann / Faust 1:0, Volk / Borth 1:0

Einzel: S. Heckmann 2:0, G. Heusel 1:0, L. Simon-Montoya 1:0, W. Volk 0:1, S. Borth 1:0, L. Faust 1:0

TV 1924 Gammelsbach

Doppel: Dinkeldein / Volk 0:1, Helm / Denniger 0:1, Kastner / Beyer 0:1

Einzel: R. Dinkeldein 0:2, T. Helm 0:1, K. Denniger 1:0, J. Volk 0:1, P. Kastner 0:1, P. Beyer 0:1